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ちょうふ環境市民会議 第８回定期総会_議事録 

日 時：2016.05.15（日）15：00～16：00  場所：教育会館 201会議室 

出 席：個人                  18 

団体【法人含む】            11 

委任状 (デジタルおよび葉書) 18名+6団体  計 24  

                     合計 53  

-------------------------------------------------------------------------------------------- 

１．安部代表挨拶   

２．議長選出  尾辻義和   書記任命 鍛冶直美   議事録署名人 岡部和平・大村哲夫 

定足数確認 出席 53【委任状 24 含む】。個人・団体・法人の正会員総数（60+15+3）＝78 に対し 3

分の１以上の出席を満たしたので総会は成立しました。 

       

議案書の訂正 数ヶ所文字等の間違いがあったため訂正済を読み上げ。 

       読み上げ後の間違い指摘  3頁 ②11・11→11・7 ①12月 8日→12月 13日 

 7頁 記念誌→記録紙 

３．議事審議   

議長  第１号議案から第３号議案まで一括審議します。 

第１号議案 2015年度活動報告 （安部代表） 

１. 組織運営について 理事会・運営会議、また事務局が担っている役割、会員動向(正会員の個人・

団体・法人とサポーター)について報告。 

２. 事業報告 自主事業として（１）交流事業の雑木林連絡会・みどりの国分寺崖線ウォーウ・他

団体のイベントへの参加（２）活動推進事業の、しめ縄作り・学習会「植物調べＡ

ＢＣ」（３）広報事業の自然だよりとＷＥＢでの発信（４）提言活動として「環境

基本計画策定」に関して行政ヒアリング（3 回）に対応、ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟに参加し積極的

に意見を述べた。 

受託事業としては（１）雑木林ボランティア講座運営（２）環境市民団体の交流業

務（３）エコライフ推進事業としてのゴーヤ配布業務（４）人材育成推進としての

自然案内マップ作成業務について実施状況の報告があった。 

第２号議案 2015年度収支報告 (会計中原) 

収支報告書を読み上げ（会費収入は昨年度、会費を値上げしたため予算以上の入金があった。） 

第３号議案 監査報告  

監査役より収支報告書・証票類が適正に処理表示されていること、また事業運営も適切にされている

旨報告された。 

議長：以上１・２・３号議案についての質問はありますか？ 

議長：今年度の値上げの影響について会計から説明していただきたい。 

中原：会員 70名に対して 16名の方の会費が未納になっているがこれが値上げの影響かはっきりとは言
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えない。 

杉山：積立金に「記録誌」という言葉が掲載されているが積立金累計では「記念誌」となっている。な

にか違うのか？ 

事務局：自然だよりを本として残しておくための積立金であり、データから本にするのはかなりの金額

がかかるため、28年度あたりで製本を予定しているものなので「記録誌」と訂正します。 

◇第１・２・３号議案を拍手で承認。 

 

議長  第４号議案と第５号銀を一括審議します。 

第４号議案 2016年度活動方針案 （安部代表） 

調布市の自然環境をはじめとする「環境」について、活動で得られた情報や知恵を共有し、活動

に関心を寄せる市民に向けて発信してく。それぞれのエコ活動を自発的に継続しつつ、環境の視点

で市民・行政・企業との活動をコーディネートしていく。具体的な事業計画案として、交流事業・活

動推進事業・広報事業・提言活動などを読み上げて説明した。 

第５号議案 2016年度予算案 (会計中原) 

予算案を読み上げ提案。会員数・サポーター数ともやや増員予定、交流事業としては、アースデイに

も参加するため、収入予算も微増とした。 

◇第４・５号議案を挙手で承認。 

以上で審議を修了し、議長及び書記を解任した。  

 

以上、この議事録が正確であることを証します。  

2016年 5月 20日  

 

議事録署名人 岡部 和平  

同     大村 哲夫 


